

3

Lieber Freund der Brass Band BlechKLANG,

Unser erstes **Picknick-Konzert** und das **Sommerprobenlager 2012** sind Geschichte, der Sommer geht und schon werden in den Supermärkten die ersten Regale mit Lebkuchen bestückt, denn in weniger als drei Monaten startet die Vorweihnachtszeit. Und somit wirft auch ein besonderes Großereignis im Veranstaltungskalender der Brass Band BlechKLANG seine Schatten voraus. Die **Jenaer Bläserweihnacht 2012**

Picknickkonzert war voller Erfolg

Weder Regen noch durchweichter Rasen haben der Premierestimmung Abbruch getan: Im Drackendorfer Park hat die Brass Band BlechKLANG am 01.07. mit dem **1. Jenaer Picknickkonzert** eine neue Konzertradition ins Leben gerufen.

Mehr als 600 Besucher waren gekommen, um sich beim gemeinsamen Picknick von der Brass Band unterhalten zu lassen. Ob Marsch oder Polka, James Bond oder Pippi Langstrumpf, jeder Musiktitel fand seine Zuhörer. Vom Kleinstkind bis zu den Urgroßeltern, Jung und Alt waren in den Park gekommen, viele mit Campingstuhl, Campingtisch und Picknickkorb unterm Arm, andere breiteten ihre Decke aus. Der immer wieder einsetzende Regen beeinträchtigte die tolle Stimmung nicht. Vier Zugaben und viel Applaus auf die Frage, ob man sich auch 2013 zum gemeinsamen PicknickmitKonzert wieder treffen wolle, haben entschieden: Es wird nächstes Jahr das **2. Jenaer PicknickmitKonzert** am gleichen Ort geben.





Die Brass Band begründet in Jena eine neue Konzerttradition: Das PicknickmitKonzert. Foto: Ulrich Richter
Mehr Fotos auf [Facebook](#) (keine Anmeldung notwendig).

Sommer, Sonne – Bauernhof!

Jetzt ist es zwar schon wieder einige Zeit her, aber dennoch ist allen Beteiligten unser fantastisches **Sommerlager** im schönen **Waldhof Finsterbergen** bestens im Gedächtnis geblieben. Ganz unter dem diesjährigen Motto Bauernhof stehend haben unsere ca. 30 Nachwuchsmusiker zusammen mit den Lehrern, Betreuern und natürlich auch fleißigen Helfern aus der Brass Band viele Abenteuer erlebt und natürlich echte Bauernhoferfahrungen gesammelt. Gerne erinnert sich jeder an den Besuch der Tierzuchtgenossenschaft in Ernstroda, wo wir live bei den ersten Schritten eines jungen Kälbchens dabei sein konnten, oder die vielen Erlebnisse mit Bauer Bertram, der immer für Trubel sorgte. Der schon fast obligatorische Besuch im Freibad durfte natürlich auch nicht fehlen, genauso wie ein spannendes Sportfest, bei dem man ordentlich ins Schwitzen kommen konnte. Aber selbstverständlich haben Groß und Klein auch fleißig geprobt und viele Fortschritte gemacht, so dass man unser Sommerlager rundum als äußerst gelungen betrachten kann.

Jedoch gilt auch bei uns das aus dem Fußball altbekannte Motto: Nach dem Sommerlager ist vor dem Sommerlager – und deshalb sind jetzt bereits die Vorbereitungen für das kommende Jahr in vollem Gange. Was alles passiert, wird zwar noch nicht verraten, aber wir freuen uns schon!



Unser Sommerlager im Waldhof Finsterbergen. Foto: Johannes Leutloff

Jenaer Bläserweihnacht 2012

Bereits am Montag, dem **26.11.2012** wird mit dem **traditionellen Turmblasen** zuerst der Jenaer Weihnachtsmarkt eröffnet, bevor dann die Brass Band BlechKLANG ein **Konzert auf der Marktbühne** gibt. Am darauffolgenden Adventssamstag (**01.12.2012**) ist die Band das erste Mal Gast beim **Bachadvent Arnstadt**.

Highlight der diesjährigen Bläserweihnacht wird wieder das zweite Adventwochenende. Traditionell findet am Freitag (**07.12.2012**) der kammermusikalische Abend **Blech trifft Orgel in der Kirche Winzerla** statt, bei dem einzelne Musiker BlechKLANGs ihr Können als Solist, im Zusammenspiel mit der Orgel oder im Ensemble zeigen.

Die beiden **großen Weihnachtskonzerte** der Band folgen dann am **Samstag (08.12.2012) in der St. Markus Kirche Chemnitz** und am Adventssonntag (**09.12.2012**) vor heimischem Publikum in der sanierten und mittlerweile beheizten **Jenaer Stadtkirche St. Michael**. Das diesjährige Programm wurde völlig neu einstudiert, alle Titel erleben also ihre Erstaufführung. Im klassischen Teil finden sich u.a. die Großmeister der Kirchenmusik Johann Sebastian Bach und Georg Friedrich Händel. Es erklingen Auszüge aus dem *Weihnachtsoratorium* und dem *Messias* im einzigartigen Klang einer Brass Band. Nach dem im Frühjahr diesen Jahres ausverkauften *Gala-Konzertes Hollywoodlegenden* ist auch im Weihnachtsprogramm das Genre Filmmusik vertreten. *Der Polarexpress* und *Harry Potter und der Stein der Weisen* versprechen beste Unterhaltung im Kinoformat. Besonders darf sich das geneigte Publikum auf eine musikalische Weltreise mit *Rudolph dem Rentier* freuen, wenn dieses z.B. im japanischen oder russischen Gewand daher kommt. Natürlich ist auch das traditionelle deutsche Weihnachtslied Teil des Programmes. So darf man auf die orchestrale Bearbeitung der Klassiker *O du Fröhliche*, *Leise rieselt der Schnee*, *Alle Jahre wieder* mehr als gespannt sein.

Die Konzertreihe „Jenaer Bläserweihnacht“ schließt am dritten Advent (**16.12.2012, 18.00 Uhr**) mit dem Kammermusikabend **Blech trifft Orgel in der Kirche Magdala**.

Die Erfahrungen der letzten Jahre haben gezeigt, dass die Eintrittskarten für alle Verkaufskonzerte frühzeitig ausverkauft waren. Sichern Sie also

rechtzeitig Ihre Tickets für dieses Event. Der Vorverkauf startet dieses Jahr am 01. Oktober. Karten erhalten Sie bei allen bekannten Vorverkaufsstellen.

Übersicht Bläserweihnacht 2012:

- 27.11. – 23.12., täglich 17.00 Uhr Turmblasen vom Rathausturm
- Montag, 26.11.2012, 17.00 Uhr Konzert auf dem Jenaer Weihnachtsmarkt
- Samstag, 01.12.2012, 14.00 Uhr Konzert zum Bachadvent Arnstadt
- Freitag, 07.12.2012, 19.00 Uhr Blech trifft Orgel, Kirche Winzerla
- Samstag, 08.12.2012, 17.00 Uhr Großes Weihnachtskonzert, St. Markus Kirche Chemnitz
- Sonntag, 09.12.2012, 14.30 Uhr Großes Weihnachtskonzert, Stadtkirche St. Michael
- Sonntag, 16.12., 18.00 Uhr Blech trifft Orgel, Kirche Magdala

Neue Bandmitglieder



Wir freuen uns sehr, **Marc Steinhauser** als neues Mitglied der Brass Band BlechKLANG begrüßen zu dürfen. Seit Oktober letzten Jahres studiert der 1991 in Baden-Württemberg geborene Marc an der hiesigen Universität Physik und verstärkt seit Anfang diesen Jahres unser Schlagzeugregister. Dass es sich hierbei um eine echte Verstärkung für die Band handelt, zeigt sich schon daran, dass Marc über das Musikerleistungsabzeichen D3 (Gold) verfügt, welches die höchste instrumentale Qualifikation in der Fortbildungsstruktur der Blasmusikverbände darstellt und deshalb eine mehrjährige intensive Instrumentalausbildung voraussetzt. Diese genoss Marc überwiegend in der Bruno-Frey-Musikschule Biberach, in welcher er auch seine ersten Orchestererfahrungen im Bläser-, Musikschul- und Jugendsinfonieorchester sammelte. Später wechselte

Marc zum Musikverein Bergerhausen und Musikverein Biberach. Mit beiden Orchestern nahm er an Wertungsspielen in der Ober- und Höchststufe teil und erreichte mit seinen Musikkollegen dabei regelmäßig das Prädikat *hervorragend*. Aber auch durch das Musizieren in einem reinen Schlagzeugensemble an der Musikschule und in einer Jazz-Combo am Gymnasien erweiterte Marc stets seine Fähigkeiten am Schlagwerk, so dass er heutzutage neben dem Drumset und Pauken vor allen Dingen auch am Melodieschlagzeug seinen neuen Kollegen in der Brass Band BlechKLANG mächtig Dampf macht.

Nicht ganz uneigennützig wünschen wir Marc viel Erfolg bei seinem Bachelorstudium und hoffen sehr, dass er nach dem Bachelor auch seinen Master an der Friedrich-Schiller-Universität machen wird, damit er lange Teil der Band sein wird.

www.brassband-bechklang.de

Sie erhalten diese Nachricht, weil Sie sich für den Brass Band BlechKLANG Newsletter registriert haben. Um sich abzumelden, senden Sie eine E-Mail an brassband-blechklang-newsletter+unsubscribe@googlegroups.com.